

2017

OCTUBRE

Campaña de Sensibilización “La Solana Igualitaria y Corresponsable”

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Somos las Trabajadoras del Centro de La Mujer.

El Ayuntamiento de La Solana apuesta por la Igualdad y la Corresponsabilidad.

La corresponsabilidad es una responsabilidad compartida por hombres y mujeres y por toda la sociedad.

La corresponsabilidad permite que cada persona pueda atender a su trabajo, al cuidado de su familia y a su propio desarrollo personal de forma satisfactoria con un reparto equilibrado de tareas.

Administraciones, familias, empresas, hombres y mujeres debemos asumir nuestra parte y contribuir a ese reparto equilibrado.

¡Hagámoslo posible!!!!. La Solana Igualitaria y corresponsable.



“Campaña de sensibilización en corresponsabilidad y conciliación de la vida personal, familiar y profesional”

Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad. Fondo Social Europeo.
Federación Española de Municipios y Provincias. Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana.

